



福岡県立糸島農業高等学校
～「いのち」に学ぶ～
TEL 092(322)2654
FAX 092(323)5924



思い出いっぱい!! スキー・スノーボード&東京デイズニートランド修学旅行

1月16日から19日まで3泊4日の修学旅行が行われました。多くの生徒が初めてのスキー・スノーボードを楽しみ、東京デイズニートランドではキャストのホスピタリティに触れ、今後の学校生活にも変化をもたらしてくれると感じています。また、東京スカイツリーや浅草でもいつもとは異なった景色や場所に良い刺激を受けていました。



おめでとう!! ボクシング部九州新人ボクシング競技大会出場

県大会を初出場、初優勝を飾り、九州新人ボクシング競技大会へ出場を決めた農業技術・経済科1年 蒲池峻哉君(二丈中)は、宮崎県体育館でミドル級の試合に臨みました。ミドル級の出場選手は6名で、蒲池選手以外は2年生であり、うち2名は全国大会での経験がある選手でした。その2名中の一人、地元宮崎県・日章学園との初戦となりました。体格で勝る相手にひるむことなく撃ち合いましたが、RSC負けという結果でした。蒲池選手は、悔しい結果にも、すでに次の勝利を目指して、練習を開始しています。九州・全国の舞台上で活躍してくれると確信しました。



日々練習を続ける蒲池君

おめでとう!! 柔道部 8大会連続! 県大会出場決定

第40回福岡県高等学校柔道選手権大会中
部予選にて、**団体戦：男子6位、女子6位**
個人戦：農業技術科2年 清水渚君(前原中)3位、生活科学科2年 梅原千織さん(前原西中)4位、生活科学科2年 平野唯さん(志摩中)4位、生活科学科1年 重富朱音さん(前原西中)5位で県大会に出場します。男子団体は、8大会連続での出場となり、悔しい結果に終わった選手もいますが気持ちを切り替え、全員で練習に励みます。



上位を目指す清水君

おめでとう!! 審査員特別賞 太鼓部

11月19日に行われた福岡県高等学校総合文化祭郷土芸能部門県大会において、「農楽(のうがく)」という曲を演奏し、**審査員特別賞**を受賞することが出来ました。高校生活の最高の思い出となりました。これからは、今まで以上にっと良い糸農太鼓部を目指し、部員全員で築き上げていきたいと思っております。いつも皆様方の励ましのご声援に感謝いたします。



田川文化センターにて

根っこ部 優秀賞受賞 サイエンスキャッスル九州大会

農業技術科の「根っこ部」に関する研究を行っている根っこ部が、熊本県で開催された九州大会にて**優秀賞**を獲得しました。3年生の指導の下、2年生を中心に発表を行い、貴重な経験を積むことができました。



はるか応援隊奨励賞受賞 福岡県6次化商品コンクール

農業技術科で開発したはるかの果皮を使ったお菓子「甘の皮」が福岡県から**奨励賞**をいただきました。アイス「はるかパー」に続く**2回目の受賞**で、これからも糸島はるかかの知名度向上を目指して、元気に活動を続けます。



頑張っている後生を紹介! 全国優勝! フラッグフットボール

本誌6号で紹介した3年古川育実君(二丈中)と2年筒井準也君(前原中)が所属するマッスル糸島が、NFL日本フットボール協会 **全国大会**にて**見事優勝**しました! 悲願達成に筒井君は「感無量です。これからも全国で戦えるよう力をつけ頑張ります。」との感想です。本当におめでとうございます!



指導者石井氏と筒井君